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千 曲 市 環 境 審 議 会 概 要 

 

 

日時：令和 7年 2月 14日 10：00～ 

場所：千曲市役所 応接会議室 

 

出席者 委員 9名出席 

 

傍聴者 なし 

 

１．開会       副会長 

 

２．会長あいさつ   会長 

           

３．諮問       副市長 

 ２件の案件について諮問 

 

４．審議事項 

（1）保存樹木の指定解除について 

（2）令和７年度 一般廃棄物処理実施計画（案）について 

  

審議事項（1）保存樹木の指定解除について 

 ○審議内容 

事務局 保存樹木の指定について、説明。 

会長 質問がありましたら、お願いします。 

委員 市の方でパトロール等の体制はどうなっているか。 

事務局 年 1回調査をおこなっている。 

委員 手続きの順番はどうなっているのか。 

事務局 基本的には届出を提出していただいてから作業をおこなってもらいます。 

会長 
ご意見は特に無いようですので、「保存樹木の指定解除について」は、適当と認め

てよろしいでしょうか。 

委員 異議なし。 

会長 それでは、「保存樹木の指定解除について」は、適当と認めます。 
 

審議事項（2）令和７年度 一般廃棄物処理実施計画（案）について 

○審議内容 

事務局 令和７年度 一般廃棄物処理実施計画（案）について説明。 

会長 質問がありましたら、お願いします。 

委員 令和 6年度見込みとなっているが、この見込みという表現はどういうことか。 

事務局 

今年度の収集は 3月まであり、現時点で収集が終わっていないため按分して出して

いる。3 月分の収集が終わらないと 6 年度の実績が確定できないので、参考数値と

して載せている。 

委員 来年度新しい取り組みはあるのか。 

事務局 
予定していないが、コロナが収まり事業活動が活発になっていく中で、分別の周知

や啓発活動に努めて意識付けをおこなっていく。 

委員 不法投棄されているものを見かけるがパトロール等はおこなっているか。 

事務局 

市で委託しており、週三日程度、市内全域をパトロールしている。私有地等は市が

立ち入れないため権利関係者に連絡をおこない対処してもらっている。常習的な箇

所も数か所あり、パトロールの頻度を増やしたりダミーカメラを設置したりする等

対応している。 
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委員 学校で環境教育はおこなっているのか。 

事務局 
四年生にゴミの話の冊子の配布や夏休み親子ゴミ処理見学をおこなっている。 

授業ではおこなっていない。 

委員 PFASが話題になっているが千曲市では調査をおこなっているのか。 

事務局 

各自治体で PFAS の検出が問題になっていることを受け、千曲市でも令和 4 年度か

ら調査を開始しました。現時点では検出されておらず、ホームページにも結果を掲

載していますのでご覧ください。 

会長 
ご意見は特に無いようですので、「令和 7 年度 一般廃棄物処理実施計画」は、適

当と認めてよろしいでしょうか。 

事務局 異議なし。 

会長 それでは、「令和 7年度 一般廃棄物処理実施計画」は、適当と認めます。 

 

５.報告事項 

 葛尾組合リサイクルセンターについて 

 

○答申について 

会長が答申書を、副市長に渡した。 

 

６．閉  会     副会長 

 


